
Le son [g] 
 
 
Le son [g], comme dans « garçon », peut s’écrire de plusieurs façons : 

 
 Avec la lettre « g » devant « a », « o » ou « u », et les consonnes comme « r », 

« l ». 

Exemples : un garçon – une gomme – Gustave – grand - glouglou 

 

 Avec les lettres « gu » devant « e » ou « i » 

Exemples : une langue – une guitare 

 
Complète par  g ou gu. 
 
le ……arçon – du …..i – un ….orille – un ma…..sin – la lon….eur – le ……âteau – la 

conju……aison – une  …..lace – mon ba…..age – re…..arder – é…..outer. 

 

O9 


